



Como parte del desarrollo del comercio electrónico **está previsto que en todo el país se empiecen a pagar los servicios de agua y alcantarillado por la pasarela de pago Transfervóvil.**

Eudis Borges Falcón, especialista principal comercial de la Organización Superior de Dirección Empresarial Agua y Saneamiento, explicó que entre los pasos dados con ese fin estuvo la conclusión recientemente de la prueba piloto al efecto en cinco empresas, mientras que el 1ro. de junio comenzará en el resto de las empresas de esa entidad con la prueba real.

"Quiere decir que ya todos los usuarios, a partir de julio, podrán pagar por la plataforma de Transfervóvil la facturación del servicio de junio", afirmó.

El Sistema Automatizado de Gestión de Agua y Saneamiento (Sagas) es la plataforma que emplearán el resto de las empresas del país, que se unirá a Aguas de La Habana, precisó Borges Falcón.

Agregó que este esfuerzo de informatización lo desarrollan con la Empresa de Aplicaciones Informáticas (Desoft), y que se están corrigiendo las inconformidades detectadas en este proceso.

Reiteró que el 1ro. de junio es la fecha para empezar con la migración real de todos los datos.

**Cubadebate.**